

Bilder - Präsentation vom Urlaub im Altmühltal

Am Nachmittag des 14. Januar 2015 trafen sich die Seniorinnen und Senioren des BRH Neuwied-Engers zu einem Rückblick mit Bilder-Präsentation im Euro-Hotel in Engers. Der Reiseleiter Friedhelm Balk eröffnete das Treffen mit der Begrüßung der zahlreich erschienenen Mitglieder und Freunde und brachte die schönen Urlaubstage der 8-tägigen Reise, nach Buch bei Riedenburg im Altmühltal, allen Reiseteilnehmern nochmals in Erinnerung. Im Anschluss an diese Ausführungen, erfolgte erstmals eine Bilder-Präsentation der gemachten Fotos von den Teilnehmer dieser Urlaubsreise mit einem Projektor auf eine Leinwand, so dass alle Anwesenden im Saal diese Bilder entspannt betrachten konnten. Dabei kam Stimmung und gute Laune auf.

Danach wurden noch Bilder von anderen, vergangenen Urlaubsreisen gezeigt, die auch gerne angesehen wurden. Am frühen Abend wurde dann gemeinsam noch das Abendessen eingenommen und nach dem Austausch aller Neuigkeiten, ließ man den Abend bei einem Gläschen Wein oder Bier gemütlich ausklingen. Alle Gäste waren froh wieder gemeinsam einen gemütlichen und schönen Nachmittag verbracht zu haben.

